

Un autre regard sur notre exposition... une remarquable réalisation du lycée Le Likès de Quimper



Dans le cadre d'un projet Unesco, le lycée le Likès de Quimper, a réalisé de septembre 2017 à mai 2018, une plate-forme numérique: « **Migrants et migrations d'hier et d'aujourd'hui** » :

<http://likes-wordpress.ent.education/presentation-du-projet/>

Une de leurs réalisations consacrée à **l'exil républicain espagnol** a été brièvement exposée lors du colloque du mois d'avril 2019, lors de la présentation du mardi 2 avril 2019 consacrée à la « Présentation des projets pédagogiques sur la guerre d'Espagne et l'exil » .

Il convient de revenir sur ce travail remarquable autour de notre exposition, réalisé par l'équipe pédagogique et les élèves du Likes.

Ceux-ci ont été encadrés par Dominique Foulon, leur professeur d'espagnol et par les assistantes de langue espagnole Laura Fernández-Pacheco et Souad Khannoussi. Leur travail a consisté à créer des annotations interactives en langue espagnole (textes, enregistrements audio) pour chaque panneau de l'exposition.



Un autre regard sur notre exposition... une remarquable réalisation du lycée Le Likès de Quimper



Nous ne pouvons que les remercier pour cet excellent outil qui participe à la connaissance par le plus grand nombre de cet exil méconnu par l'historiographie traditionnelle

Retrouvez le travail du Likès sur **l'exil des républicains espagnols** :

[Exil des Républicains espagnols](#)